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Stadio della Roma a Pietralata, le novità sul progetto
Alle 12:00 si terrà l’importante incontro tra i rappresentanti dell’AS Roma e l’amministrazione 
Oggi la Roma presenterà 
ufficialmente le prime im-
magini del nuovo stadio 
situato a Pietralata. Que-
sto rappresenta un signifi-
cativo passo avanti per il 
club, con un incontro pro-
grammato al Campidoglio 
tra i vertici dell’AS Roma, 
tra cui Ryan Friedkin, e il 
sindaco di Roma, Roberto 
Gualtieri. Durante l’in-
contro, saranno discusse 
le fasi di avanzamento del 
progetto, i sondaggi ar-
cheologici effettuati e la 
collaborazione con l’am-
ministrazione comunale 

per procedere con i lavori. 
L’ottimismo è palpabile, 
con l’obiettivo di presen-
tare un progetto defini-
tivo che consentirà l’avvio 
dei cantieri. Alle 12:00 si 
terrà l’importante incon-
tro tra i rappresentanti 
dell’AS Roma e l’ammini-
strazione capitolina. Ryan 
Friedkin e Lina Soulou-
kou, CEO del club, incon-
treranno il sindaco 
Roberto Gualtieri per di-
scutere l’avanzamento del 
progetto del nuovo sta-
dio. 
 

Frosinone:  
piace Cerri  

della Juventus

Pigiama Run 2024 
nella Capitale 

 il 20 settembre

Rally di Roma  
al via da venerdì: 

il programma 
completo

Mercoledì 24 luglio l’Unione dei 
Comitati consegnerà la petizione 
contro il termovalorizzatore ai 
vertici della Regione Lazio. L’ini-
ziativa, che ha già raccolto 
13mila firme, punta a sollevare 
questioni ambientali e legislative 
di competenza regionale. L’op-
posizione al termovalorizzatore 
di Roma cresce, con l’Unione dei 
Comitati che ha raccolto 13.000 
firme attraverso una petizione 
popolare. Questo mercoledì, 24 

luglio, gli attivisti presenteranno 
il documento ai rappresentanti 
della Regione Lazio. L’iniziativa 
mira a coinvolgere direttamente 
il presidente della Regione, Fran-
cesco Rocca, e il presidente del 
Consiglio regionale, Antonello 
Aurigemma, chiedendo di es-
sere ascoltati su temi come la tu-
tela delle risorse idriche e 
l’applicazione della legge regio-
nale n.13/2019. 
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GLI ITALIANI NON SPENDONO?
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La petizione punta a sollevare questioni ambientali e legislative di competenza regionale 

Terrmovalorizzatore, 13mila firme contrarie  
Nel frattempo, l’iter per la costruzione dell’impianto prosegue

Riuscire a comprendere i 
tempi di attesa nel sistema 
sanitario italiano è una 
sfida notevole. Non solo per 
il  gran numero di richieste 
che non riescono ad essere 
soddisfatte in tempi ragio-
nevoli, ma anche per la dif-
ficoltà da parte degli utenti 
di orientarsi tra le liste d’at-
tesa. A ribadirlo è Cittadi-
nanzattiva, secondo cui 
nonostante il  riconosci-
mento da parte dei citta-
dini, dei media e delle 
istituzioni dei problemi le-
gati ai lunghi tempi di at-
tesa per le cure, ottenere un 
quadro chiaro per le varie 
ASL e Regioni rimane com-
plicato. Tra le diverse aree 
del Paese, dal Nord al Sud, 
si presenta un mosaico con-

fuso di dati e metodi di ag-
giornamento delle piatta-
forme online, che 
dovrebbero fornire informa-
zioni quasi in tempo reale. 

Questa difficoltà è stata 
messa in luce da Cittadi-
nanzattiva, che ha condotto 
un’indagine a metà giugno 
sui siti web regionali,  i  cui 

risultati sono stati pubbli-
cati oggi. La buona notizia è 
che la Regione Lazio è tra le 
regioni che aggiornano on-
line le liste d’attesa, per 
permettere ai cittadini di 
capire quanto tempo do-
vranno ancora attendere. Il 
report di Cittadinanzattiva 
indica che solo 9 delle 20 re-
gioni italiane aggiornano 
online i tempi di attesa per 
giugno 2024 (Lazio, Emilia-
Romagna, Toscana, Liguria, 
Valle d’Aosta, Umbria, 

Friuli,  Calabria e Alto 
Adige). Lombardia e Pie-
monte offrono dati solo per 
alcune ASL, mentre le altre 
regioni non vanno oltre gli 
aggiornamenti di maggio 
2024. Il Molise è particolar-
mente carente, con informa-
zioni disponibili solo fino al 
2023. In aggiunta, i  dati 
vengono forniti in almeno 
tre modalità diverse, il  che 
complica il confronto, anche 
all’interno della stessa re-
gione: percentuali che indi-

cano il rapporto tra presta-
zioni erogate nei tempi pre-
visti e il  totale delle 
prenotazioni; giorni di at-
tesa medi; e la prima data 
disponibile. Per quanto ri-
guarda il  Lazio, a maggio, 
secondo i dati pubblicati su 
Salute Lazio, il  sito istitu-
zionale della Regione Lazio, 
solo il  59,4% degli esami 
diagnostici con priorità B, 
ossia da effettuare entro 10 
giorni, è stato erogato nei 
tempi.

La consegna del la  pet i -
z ione s i  ar t icolerà  in  due 
fas i  dis t inte .  La  pr ima 
parte  s i  svolgerà  davant i  
agli  uffici  regionali  di  Gar-
batel la  dal le  9 :30  a l le  
11 :00 .  Success ivamente ,  
l ’evento s i  sposterà  a l la  
sede del la  Regione Lazio ,  
la  Pisana,  dal le  11 :30  a l le  
13 :00 .  Gl i  a t t iv is t i  hanno 
richiesto incontri  con i  ca-
pigruppo regionali  per di-

scutere  le  quest ioni  sol le-
vate  dal la  pet iz ione,  che  
include preoccupazioni  
ambientali  e  legislat ive le-
gate al l ’art icolo 13 del  de-
creto  legge n .  50/22.  Gl i  
organizzator i  del la  pet i -
z ione sperano di  ot tenere  
i l  sostegno dei  s indaci  
contrari  al  termovalorizza-
tore,  invitandoli  a  parteci-
pare  a l l ’ in iz iat iva .  La  
presenza dei  s indaci ,  se-

condo gl i  a t t iv is t i ,  po-
trebbe rafforzare signif ica-
t ivamente  la  loro  
posizione e  inf luenzare  le  
decis ioni  del la  Regione 
Lazio .  L’obiet t ivo è  sol le-
c i tare  la  regione a  ut i l iz-
zare le proprie prerogative 
per  intervenire  nel  pro-
cesso decisionale e  regola-
tor io  r iguardante  i l  
termovalor izzatore .  Nel  
frattempo,  l ’ i ter  per la  co-

struzione del l ’ impianto 
prosegue.  Dopo l ’apertura 
del le  buste  contenent i  i  
documenti  amministrat ivi  
relativi alla partecipazione 
a l  bando pubbl ico  lo  
scorso maggio,  la  docu-
mentazione presentata  da 
Acea Ambiente e  altr i  par-
tner  è  at tualmente  in  fase  
di  valutazione.  La  Com-
missione dovrà anal izzare 
gl i  aspett i  economico-f i -

nanziar i  e  tecnic i  del  pro-
getto ,  seguita  dal la  confe-
renza dei  servizi  e  dal la  
procedura di  Valutazione 
di  Impatto  Ambientale  
(VIA).  Si  prevede che que-
ste  fas i  s i  concludano 
entro la  f ine dell ’anno.  Se-
condo i l  cronoprogramma 
indicato dal  s indaco Gual-
t ier i ,  l ’ impianto di  termo-
valor izzazione dovrebbe 
essere  operat ivo entro  la  

f ine  del  2026 o  a l l ’ in iz io  
del  2027.  I l  cant iere ,  che  
avrà  una durata  di  c i rca  
due anni ,  dovrebbe ini -
ziare  nel l ’autunno di  que-
st ’anno.  Questo tempismo 
s ignif ica  che l ’ impianto 
non sarà pronto per i l  Giu-
bi leo  del  2025,  ma do-
vrebbe comunque entrare  
in  funzione poco dopo,  
contribuendo al la  gestione 
dei  r i f iuti  di  Roma.

Nella nostra regione solo il 59,4% degli esami diagnostici con priorità B, ossia da effettuare entro 10 giorni, è stato erogato nei tempi 

Liste d’attesa: il Lazio tra le regioni che forniscono online gli aggiornamenti
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L’opera è finanziata con oltre 3,8 milioni del Giubileo ed è molto attesa per il miglioramento della sicurezza stradale 

Roma, al via l’installazione degli spartitraffico sull’Olimpica

Nuovo cantiere sulle strade 
di Roma. Stavolta l ’ inter-
vento interessa l ’Olimpica 
che sarà chiusa di notte da 
oggi al 30 luglio per l’istal-
lazione delle barriere spar-
titraffico. Opera finanziata 
con oltre 3,8 milioni del  
Giubileo e attesa per il  mi-
glioramento della sicurezza 
stradale. La prima fase sarà 
per l ’allestimento del can-
tiere con chiusura notturna, 
quindi dal 31 luglio inizie-
ranno i  lavori  veri  che an-
dranno avanti ,  h24 sei  
giorni su sette,  f ino a set-
tembre con i l  restringi-
mento delle carreggiate.  
Partiranno questa notte alle 
ore 22 i  lavori  in via del 

Foro Italico, nota come ‘via 
Olimpica’ ,  con l ’ installa-
zione di una nuova barriera 
spartitraffico.  L’intervento 
interesserà i l  tratto com-
preso tra lo svincolo con 
via Salaria e l ’ inizio del 
viadotto sul Fiume Tevere, 
per una lunghezza di 1,6 
km. L’opera fa parte del 
pacchetto di lavori stradali 
che Roma Capitale ha affi-
dato ad Anas, l ’esecuzione 
avrà la durata complessiva 
di circa cinque mesi. Le la-
vorazioni sono distinte in 
due fasi.  Nella prima verrà 
effettuato l’allestimento del 
cantiere che durerà dal 24 
al  30 luglio e verrà svolto 
di notte dalle 22 alle 6. Per 

consentire la predisposi-
zione dell ’area sarà neces-
sario chiudere,  solo di 
notte,  l ’ intera tratta di  
strada:  da mercoledì 24 a 
venerdì 26 sarà chiusa dalle 
22 alle 6 la carreggiata da 
Salaria a Moschea;  da sa-
bato 27 al  martedì 30 sarà 
chiusa dalle 22 alle 6 la car-
reggiata da Moschea a Sala-
ria.  Nella seconda fase,  da 
mercoledì 31 luglio, inizie-
ranno i  lavori  effettivi  che 
si  concluderanno a settem-
bre.  In questo caso i l  can-
tiere si  svolgerà h24,  sei  
giorni su sette in solo re-
stringimento di carreggiata 
e con limite a 40 km orari ,  
lungo l’intera tratta dell’in-

tervento. In entrambi i casi 
il traffico sarà deviato sulle 
uscite precedenti  all ’area 
interessata dai lavori.  Que-
sto passaggio è fondamen-
tale – spiega i l  
Campidoglio – per delimi-
tare l ’area di lavoro e con-
sentire agli  operai  di  
intervenire nella più totale 
sicurezza e consentire l’uso 
della strada per tutta la du-
rata dei lavori.  “Da questa 
notte partiamo con l ’ inter-
vento – commenta l ’asses-
sore ai  Lavori  pubblici  
Ornella Segnalini  – Ab-
biamo lavorato con co-
stanza per arrivare a questo 
giorno. L’iter è stato com-
plesso anche perché 

quando 23 anni fa è stata 
costruita la strada,  non 
erano state previste le bar-
riere, ma un marciapiede di 
tre metri .  Infatti ,  quello è 
l ’unico tratto di tangen-
ziale privo di barriere.  
Anas ha dovuto studiare 
con grande perizia la strut-
tura della strada per calare 
i l  progetto che,  passato i l  
vaglio dei dipartimenti ca-
pitolini e della Giunta, ora 
è pronto a partire.  Ri-
guardo alle tempistiche è 
stata scelta la stagione 
estiva per minimizzare i di-
sagi al  traffico e i  r if lessi  
del  cantiere sulla sicu-
rezza”.  La messa in sicu-
rezza viene effettuata con 

l ’ installazione di barriere 
spartitraffico di t ipo redi-
rettivo Ndba (National Dy-
namic Barrier – brevetto 
Anas 2019), posizionate tra 
le due carreggiate. Si tratta 
di  un dispositivo di rite-
nuta che può essere adat-
tato in funzione dello 
spazio disponibile, del tipo 
di strada.  Le barriere che 
saranno inserite sono di di-
verse t ipologie a seconda 
dello specifico tratto di 
strada interessato.  I  lavori  
comprendono anche la ri-
qualificazione profonda del 
manto stradale con revi-
sione dei sistemi idraulici e 
rifacimento della segnale-
tica. 

Secondo l ’ultima indagine 
di Moneyfarm, una società 
di  consulenza finanziaria 
indipendente con un ap-
proccio generale,  circa i l  
52% degli italiani negli  ul-
timi quattro anni non ha ef-
fettuato alcun 
investimento,  lasciando 
così  la l iquidità ferma in 
banca,  o meglio,  infrut-
tuosa.  E la percentuale 
scende al  20% se si  consi-

dera chi ha un patrimonio 
superiore a cinquantamila 
euro. Ci sono dei dati pub-
blicati  dalla Banca d’Italia 
che parlano dell ’alfabetiz-
zazione finanziaria dei gio-
vani tra i  18 e i  34 anni. Sui 
concetti economici come in-
flazione, tasso di interesse 
e diversif icazione del  ri-
schio,  risponde corretta-
mente i l  35% degli  
intervistati.  Questo a dimo-

strazione di come può suo-
nare strano, se non addirit-
tura contraddittorio, che il  
Paese dei risparmiatori per 
antonomasia sia tra i  peg-
giori  nella classif ica della 
competenza finanziaria.  O 
forse non è così  e allora si  
potrebbe pensare a qualche 
altro motivo tutt’altro che 
virtuoso, se i  conti correnti 
degli italiani sono tra i  più 
pingui al mondo: non spen-

diamo perché siamo dediti  
al  r isparmio o perché,  al  
contrario, non siamo abba-
stanza preparati?  
Secondo il  rapporto Edufin 
di  due anni fa,  le  cono-
scenze finanziarie nel  no-
stro Paese rimangono 
molto basse,  anche tra co-
loro che hanno redditi e ti-
toli di studio più elevati” e 
addirittura tra i  decisori  
solo  i l  44% possiede 

un’elevata conoscenza fi-
nanziaria.  Curioso è come 
anche la mappa della cono-
scenza finanziaria non sia 
omogenea:  sono poco pre-
parati  donne,  i  residenti  
nel  Sud e Isole,  i  soggetti  
con un basso t itolo di  stu-
dio e gli under 34. Da anni, 
però, si chiede di investire 
per potenziare l ’educa-
zione finanziaria:  anche 
perché accrescere le cono-

scenze base sulla gestione e 
sulla programmazione 
delle risorse f inanziarie 
personali  e  familiari ,  sui  
temi assicurativi  e previ-
denziali è sempre utile, ma 
diventa priorità assoluta 
nel momento in cui bisogna 
capirne ancor di più, come 
nel  caso di pandemie e 
guerre che rappresentano 
periodi di  grandi cambia-
menti in campo finanziario. 

Perché gli italiani non spendono? L’investimento necessario 
nell’educazione finanziaria 
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Protocollo sottoscritto tra Roma Capitale e l’associazione regionale “Donne del Vino” 

Vino ed imprenditoria femminile 
Alfonsi: “Stiamo lavorando alla definizione di un Piano dei Vigneti Urbani”

Ci sono anche c inque co-
muni  del  Lazio  tra  i  75  
premiat i  con le  Spighe 
Verdi  2024,  del la  FEE –  
Foundat ion for  Environ-
mental  Educat ion,  l ’orga-
nizzazione che ri lascia nel  
mondo i l  r iconoscimento 
Bandiera  Blu per  le  loca-
l i tà  cost iere .  Stavol ta  a l  
centro  del  programma ci  
sono i  borghi  rural i  che  
hanno mostrato attenzione 
a l la  sostenibi l i tà .  I  pre-
miati  sono stati  annunciati  
questa  matt ina  nel  corso 
del la  cer imonia  che s i  è  
svol ta  a  Roma presso i l  
Ministero  del la  Cultura  
a l la  presenza dei  s indaci  
v inci tor i .  Per  la  nona edi-
z ione sono 75  le  local i tà  
rural i  che  potranno fre-
giars i  del  r iconoscimento 
Spighe Verdi 2024,  rispetto 
alle 72 dello scorso anno: 6 
sono i  nuovi  ingress i ,  3  i  
Comuni  non confermati .  
Le Spighe Verdi  2024 sono 
state  assegnate  in  15  Re-
gioni :  5  le  local i tà  del  
Lazio  premiate :  Canale  
Monterano,  Gaeta ,  Pont i -

nia ,  Rivodutr i ,  Sabaudia .  
Spighe Verdi  è  un pro-
gramma nazionale  del la  
FEE –  Foundat ion for  En-
vironmental  Educat ion,  
l ’organizzazione che r i la-
sc ia  nel  mondo i l  r icono-
scimento Bandiera Blu per 
le  local i tà  cost iere ,  pen-
sato per guidare i  Comuni 
rurali ,  passo dopo passo,  a 
scegl iere  s trategie  di  ge-
st ione del  terr i tor io  in  un 
percorso vir tuoso che 
giovi  a l l ’ambiente  e  a l la  
qual i tà  del la  vi ta  del l ’ in-
tera comunità.  Per portare 
i  Comuni  rural i  a l la  gra-
duale  adozione del lo  
schema Spighe Verdi ,  la  
fondazione FEE I ta l ia  ha  
condiviso con Confagricol-
tura un set  di  indicatori  in 
grado di  fotografare le  po-
l i t iche di  gest ione del  ter-
ri torio e  indirizzarle verso 
cr i ter i  di  massima at ten-
zione a l la  sostenibi l i tà .  
“Spighe Verdi  –  si  legge in 
una nota  –  è  un eff icace  
s trumento di  valor izza-
zione del  nostro  patr imo-
nio rurale,  r icco di  r isorse 

natural i  e  cultural i ,  anche 
in  un’ot t ica  di  occupa-
zione.  Aff inché i l  pro-

gramma raggiunga i l  mas-
s imo del  r isul tato ,  sono 
necessari  due elementi  es-

senzial i :  la  volontà  del -
l ’Amministrazione comu-
nale  di  iniz iare  un 
percorso di  miglioramento 
e  la  partec ipazione del la  
comunità  e  del le  imprese ,  
in  part icolar  modo quel le  
agricole,  al la  sua realizza-
zione”.  “L’agricol tura  di -
mostra ancora una volta i l  
suo ruolo  centrale  nel lo  
sviluppo dei comuni rurali  
e  del le  aree  interne del  
Paese  –  ha  sot tol ineato  
Massimil iano Giansant i ,  
presidente di  Confagricol-
tura  – .  Di  anno in  anno 
cresce  la  sensibi l i tà  e  au-
menta  l ’ impegno concreto  
del le  imprese  agricole  
verso la  sostenibi l i tà ,  
l ’economia circolare,  la va-
lor izzazione dei  prodott i  
t ipic i ,  l ’accogl ienza,  ov-
vero i  temi  che carat ter iz-
zano i l  programma di  Fee,  
a l  quale  Confagricol tura  
col labora con convinzione 
f in  dal la  pr ima edizione.  
Continuiamo dunque a in-
vest ire  in  questa  dire-
z ione,  coinvolgendo un 
numero sempre maggiore  

di  Comuni  che hanno nel  
set tore  pr imario  i l  loro  
punto di  forza  e  mirano a  
un model lo  di  agr icol tura  
sempre più vir tuoso e  in-
novat ivo”.  “Anche per  i l  
2024 cresce  i l  numero dei  
Comuni  che hanno ot te-
nuto le Spighe Verdi,  con 6 
nuovi  ingress i  r ispetto  a l -
l ’anno precedente  –  di -
chiara  Claudio Mazza,  
pres idente  del la  fonda-
zione FEE I ta l ia  - .  Da 
ormai  nove anni ,  Spighe 
Verdi ,  che  la  FEE porta  
avant i  in  col laborazione 
con Confagricol tura ,  s i  
pone l ’obiettivo di  valoriz-
zare i l  patr imonio dei  ter-
r i tor i  rural i  e  favorirne  
uno sviluppo sostenibile .  I  
Comuni rurali  – con la loro 
storia,  le  tradizioni  enoga-
stronomiche,  i l  legame con 
la terra,  le  aziende locali ,  i  
prodott i  t ipic i ,  i  percors i  
tur is t ic i ,  la  cul tura  –  rap-
presentano le  radic i  più 
profonde dell ’ I tal ia ,  da tu-
te lare  e  da accompagnare  
verso l ’ormai  necessar ia  
transizione verde”.  

L a  G i u n t a  d i  R o m a  C a p i -
t a l e  h a  re c e n t e m e n t e  a p -
p ro v a t o  u n a  d e l i b e r a  
s i g n i f i c a t i v a  c h e  m i r a  a  
v a l o r i z z a re  l ’ i m p re n d i t o -
r i a  f e m m i n i l e  n e l  s e t t o re  
d e l  v i n o  d i  R o m a  e  d e l  
Laz io ,  presenta ta  da l l ’As-
s e s s o r a  a l l ’ A g r i c o l t u r a ,  
A m b i e n t e  e  c i c l o  d e i  r i -
f i u t i ,  S a b r i n a  A l f o n s i .  
Q u e s t a  d e l i b e r a  r i g u a rd a  
un protocol lo  d’ intesa  che  
v e r r à  s o t t o s c r i t t o  t r a  
R o m a  C a p i t a l e  e  l ’ a s s o -
c i a z i o n e  re g i o n a l e  
“ D o n n e  d e l  Vi n o ” .  Tr a  l e  
az ioni  previs te ,  c i  sono  la  
p ro m o z i o n e  d e l  v i n o  l o -
ca le  ne l la  re te  de l la  r i s to -
r a z i o n e ,  i l  
co involg imento  degl i  i s t i -
t u t i  s c o l a s t i c i  p e r  d i f f o n -
d e re  l a  c u l t u r a  d e l  b e re  
c o n s a p e v o l e  e  l a  p ro m o -
z i o n e  d e l l ’ e n o t u r i s m o .  
L’obie t t ivo  è  fare  d i  Roma 
un  r i fer imento  per  la  pro-
d u z i o n e  v i t i v i n i c o l a ,  c o l -
l a b o r a n d o  s t re t t a m e n t e  
c o n  l e  d o n n e  i m p re n d i -
t r i c i  d e l  s e t t o re .  U n o  
d e g l i  o b i e t t i v i  p r i n c i p a l i  
d e l  p ro t o c o l l o  d ’ i n t e s a  è  
la  promozione  de l  v ino  d i  
R o m a  e  d e l  L a z i o  a l l ’ i n -
t e r n o  d e l l a  re t e  d e l l a  r i -
s t o r a z i o n e .  Q u e s t o  
proget to  prevede  una  co l -
laborazione  con r i s torant i  
e  l o c a l i  p e r  i n s e r i re  v i n i  
prodot t i  da  imprendi t r i c i  
n e l l a  l o ro  c a r t a  d e i  v i n i .  
L’ in iz ia t iva  vuole  aumen-
t a re  l a  v i s i b i l i t à  e  i l  c o n -

s u m o  d e l  v i n o  l o c a l e ,  s o -
s t e n e n d o  a l  c o n t e m p o  
l ’ e c o n o m i a  re g i o n a l e .  
Q u e s t a  a z i o n e  s i  r i v o l g e  
s i a  a i  re s i d e n t i  c h e  a i  t u -
r i s t i ,  p ro m u o v e n d o  l a  
qual i tà  e  la  t radiz ione  de i  
v i n i  p ro d o t t i  n e l  t e r r i t o-
r i o .  L a  re t e  d e l l a  r i s t o r a -
z i o n e  d i v e n t a  c o s ì  u n  
v e i c o l o  i m p o r t a n t e  p e r  
v a l o r i z z a re  l ’ e c c e l l e n z a  
v i t iv inicola  femmini le  del  
L a z i o .  U n ’ a l t r a  a z i o n e  
c h i a v e  d e l  p ro t o c o l l o  è  i l  
co involg imento  degl i  i s t i -
t u t i  s c o l a s t i c i  p e r  d i f f o n -
d e re  l a  c u l t u r a  d e l  b e re  
c o n s a p e v o l e .  Q u e s t o  p ro -

g e t t o  p re v e d e  l ’ o rg a n i z-
zaz ione  d i  seminar i ,  wor-
k s h o p  e  d e g u s t a z i o n i  
g u i d a t e  p e r  g l i  s t u d e n t i ,  
a l  f i n e  d i  e d u c a r l i  s u i  
p ro c e s s i  d i  p ro d u z i o n e  
d e l  v i n o  e  s u l l ’ i m p o r-
t a n z a  d i  u n  c o n s u m o  re -
s p o n s a b i l e .  L’ i n i z i a t i v a  
punta  a  c reare  una  nuova  
g e n e r a z i o n e  d i  c o n s u m a -
tor i  consapevol i ,  che  sap-
p i a n o  a p p re z z a re  l a  
q u a l i t à  d e l  v i n o  e  r i s p e t -
t a re  i  v a l o r i  d e l l a  m o d e -
r a z i o n e .  I n o l t re ,  
c o l l a b o r a re  c o n  l e  s c u o l e  
r a p p re s e n t a  u n ’ o p p o r t u-
n i tà  per  l e  donne  de l  se t -

t o re  d i  c o n d i v i d e re  l a  
loro  esper ienza  e  i sp i rare  
i  g i o v a n i  a  i n t r a p re n d e re  
carr ie re  ne l l ’ indust r ia  v i -
t i v i n i c o l a .  I l  p ro t o c o l l o  
d ’ intesa  mira  anche  a  pro-
muovere  l ’ enotur ismo,  un  
s e t t o re  i n  c re s c i t a  c h e  
combina la  pass ione per  i l  
v i n o  c o n  l a  s c o p e r t a  d e l  
t e r r i t o r i o .  R o m a  e  i l  
L a z i o ,  c o n  l e  l o ro  t r a d i -
z i o n i  v i n i c o l e  e  p a e s a g g i  
s u g g e s t i v i ,  o f f ro n o  u n  
c o n t e s t o  i d e a l e  p e r  s v i -
luppare  i t inerar i  enotur i -
s t i c i .  Q u e s t o  p ro g e t t o  
p re v e d e  l a  c re a z i o n e  d i  
p e rc o r s i  d e d i c a t i  a l l a  v i -

s i t a  d i  c a n t i n e  e  v i g n e t i  
ges t i t i  da  donne,  o ff rendo 
a i  t u r i s t i  u n ’ e s p e r i e n z a  
u n i c a  e  a u t e n t i c a .  L’ e n o -
tur i smo non so lo  sos t iene  
le  a t t iv i tà  de l le  imprendi -
t r i c i  v i t iv in ico le ,  ma  con-
t r i b u i s c e  a n c h e  a l l a  
valor izzazione  cul turale  e  
t u r i s t i c a  d e l l a  re g i o n e .  
I n f i n e ,  l ’ A s s e s s o r a  S a -
b r i n a  A l f o n s i  h a  s o t t o l i -
n e a t o  l ’ i m p o r t a n z a  d i  
l a v o r a re  a l l a  d e f i n i z i o n e  
d i  u n  P i a n o  d e i  Vi g n e t i  
U r b a n i  d e l l a  C a p i t a l e .  
Q u e s t o  p ro g e t t o  a m b i -
z i o s o  p re v e d e  l a  c re a -
z i o n e  d i  v i g n e t i  

a l l ’ i n t e r n o  d e l  c o n t e s t o  
urbano  d i  Roma,  promuo-
v e n d o  l a  p ro d u z i o n e  d i  
v ino  loca le  anche  in  c i t tà .  
“ S i a m o  c o n v i n t i  c h e  
R o m a ,  c o m e  r a c c o n t a  l a  
s u a  s t o r i a ,  p o s s a  d i v e n -
tare  un  r i fer imento  per  la  
s u a  p ro d u z i o n e  v i t i v i n i -
c o l a  e ,  c o n  q u e s t o  o b i e t -
t i v o ,  s t i a m o  l a v o r a n d o  
a l l a  d e f i n i z i o n e  d i  u n  
P i a n o  d e i  Vi g n e t i  U r b a n i  
d e l l a  C a p i t a l e  e  l a  c o l l a -
b o r a z i o n e  c o n  l e  d o n n e  
i m p re n d i t r i c i  d e l  s e t t o re  
s a r à  d i  c ru c i a l e  i m p o r-
t a n z a ”  h a  d i c h i a r a t o  A l -
fons i .  

Le “bandiera blu” dei borghi rurali sostenibili assegnate a Canale Monterano, Gaeta, Pontinia, Rivodutri ed a Sabaudia 

Spighe verdi 2024, ecco i comuni del Lazio premiati
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La Lazio cerca l’accordo per lo stadio Flaminio: gli ultimi rumors 

Gualtieri incontrerà Lotito

Tiene banco  la  s i tuazione  
di  un nuovo s tadio  per  la  
Lazio .  Alcuni  g iorni  fa  i l  
pres idente  b iancoce les te  
Claudio  Lot i to  aveva  in-
v ia to  una  le t tera  a l  s in-
daco  di  Roma Roberto  
Gualt ier i  i l  quale  reci tava:  
“Ho fat to  una ser ie  di  ve-
r i f i che  e  approfondiment i  
per  lo  sv i luppo di  un  
piano di  fa t t ib i l i tà  per  

rea l izzare  a l lo  s tadio  F la -
minio  di  Roma la  casa  
de l la  Lazio .  Ovviamente  
s iamo interessat i  a l lo  sv i -
luppo di  un  piano di  r i -
s t rut turaz ione ,  ne l  p ieno  
r i spet to  de l le  normat ive  
vigenti” .  Durante  l ’evento 
Fes ta  de l l ’Uni tà ,  i l  s in-
daco  Gual t ier i  aveva  di -
chiarato  in  mer i to :  
“Abbiamo dato  a lcune  

date  per  un incontro ,  la  
se t t imana pross ima.  
Quindi  c i  incontreremo a  
breve .  Sul  proget to  c ’è  
mass ima aper tura  e  noi  
cons ider iamo pos i t ivo  se  
una società vuole investire 
in  uno stadio.  Vedremo se  
la  volontà  sarà  effe t t iva  e  
se  i l  proget to  sarà  ade-
guato .  S iamo pront i  a  un  
incontro con Loti to”.  

Arriva l ’obbl igo di  medico e  ambulanza per  tutte  le  categorie  

LND: la riforma per tutti i campionati

Importantissima novità per 
la Lega Nazionale Dilet-
tanti,  che ha annunciato, 
tramite il Comunicato Uffi-
ciale n.4, l’introduzione ob-
bligatoria dell’assistenza 
medica durante gli incontri 
della prossima stagione 
sportiva. Dunque, la ri-
forma riguarderà i campio-
nati di Eccellenza maschile, 
Juniores Nazionale Under 
19 maschile, la fase nazio-

nale di Coppa Italia Dilet-
tanti di Eccellenza maschile, 
gare di spareggio-promo-
zione fra le seconde classifi-
cate di Eccellenza maschile, 
gare delle fasi nazionali Ju-
niores Under 19 e Under 18 
Dilettanti maschili. Secondo 
quanto riportato nel punto 
c, le società avranno l’ob-
bligo di far presenziare ad 
ogni gara un medico da esse 
designato o, in alternativa, 

di avere ai bordi del campo 
di giuoco una ambulanza 
con defibrillatore. L’inosser-
vanza di tale obbligo deve 
essere segnalata nel rap-
porto di gara e la gara 
stessa non può disputarsi,  
con la conseguenza che la 
Società organizzatrice è pu-
nita con la perdita della 
stessa in quanto considerata 
rinunciataria ai sensi del-
l’art. 53, delle N.O.I.F.

Alle 12 l’incontro tra i rappresentanti dell’AS Roma e l’amministrazione capitolina 

Stadio della Roma a Pietralata
La r iunione  sarà  l ’occa-
s ione  per  presentare  uff i -
c ia lmente  le  pr ime 
immagini  de l  fu turo  im-
pianto  spor t ivo .  Questa  
mossa  segna  una  svol ta  
dec i s iva  dopo mes i  d i  in -
cer tezza  e  ra l lentament i ,  
ev idenziando l ’ impegno 
de l la  famigl ia  Fr iedkin  
ne l  por tare  avant i  ques to  
ambiz ioso  proget to .  La  
presentazione del le  imma-
gini  del  nuovo stadio  è  un 
momento  a t teso  e  d i  
grande  importanza  per  
l ’AS  Roma e  i  suoi  t i fos i .  
I l  progetto,  descri t to come 
uno  de i  p iù  innovat iv i  e  
v i s ionar i  d ’Europa ,  rap-
presenterà  un  s imbolo  
de l l ’ impegno de l la  fami-
gl ia  Fr iedkin verso i l  c lub 
e  la  c i t tà  d i  Roma.  I l  
nuovo  s tadio  non  sarà  
so lo  un’ in f ras t rut tura  
spor t iva  a l l ’avanguardia ,  
ma  anche  un  monumento  
a l la  pass ione  de i  t i fos i  e  
a l la  s tor ia  de l  c lub .  
L’ob ie t t ivo  è  d i  avere  
l ’ impianto pronto in  vis ta  
de l l ’ importante  anniver-
sar io  de l  2027 .  I l  s indaco  
Rober to  Gual t ier i  ha  con-
fermato che i  lavori  per  i l  
nuovo  s tadio  s tanno  pro-
cedendo a  p ieno  r i tmo.  
Sono  s ta t i  e ffe t tuat i  caro-
taggi  e  sondaggi  archeolo-
g ic i  necessar i  per  
garant i re  la  s tab i l i tà  e  la  

s icurezza del  terreno dove 
sorgerà  l ’ impianto .  Negl i  
u l t imi  g iorn i ,  sono  s ta t i  
condott i  d ivers i  sondaggi  
e  test  sui  terreni  di  Pietra-
la ta  per  va lutare  le  carat -
ter i s t i che  d i  res i s tenza  e  
e las t i c i tà .  Quest i  s tudi  
sono  fondamenta l i  per  la  
redazione del  progetto  de-
f in i t ivo  e  per  garant i re  
che  i l  nuovo stadio  s ia  co-
s t rui to  su  bas i  so l ide .  Gl i  
scav i ,  che  s i  conc lude-
ranno  presumibi lmente  
entro  la  f ine  de l  mese ,  
hanno co invol to  d iverse  
aree ,  comprese  que l le  de-
s t inate  a l  parcheggio  e  
a l la  s t rut tura  pr inc ipa le  
del lo  s tadio .  Quest i  lavori  
pre l iminar i  sono  essen-

z ia l i  per  ass icurare  la  s i -
curezza  e  la  durabi l i tà  
del l ’ intero complesso.  No-
nostante  i  progress i ,  c i  
sono  ancora  a lcune  que-
s t ioni  l ega l i  da  r i so lvere .  
Alcuni  res ident i  hanno 
contestato  le  ordinanze di  
sgombero  e  r i lasc io  de l le  
aree  necessar ie  per  i  l a -
vori .  I l  Tr ibunale  Ammini-
s t ra t ivo  Regionale  (TAR)  
dovrebbe  pronunciars i  
entro  novembre ,  dec i -
dendo su l la  va l id i tà  d i  
ques te  ordinanze .  So lo  
dopo una  dec is ione  favo-
revole  de l  TAR,  i  t ecn ic i  
del la  Roma potranno com-
ple tare  la  campagna  d i  
scavi  ne l le  aree  a t tua l -
mente  interdette .

Stadio della Roma, le parole del primo cittadino Roberto Gualtieri 

“Sarà tra i più belli al mondo”

“Siamo molto felici di que-
sto progetto, è molto impor-
tante per la Roma e per la 
città”. A dirlo è Ryan Fried-
kin, vicepresidente della 
Roma, al termine del ver-
tice in Campidoglio sul 
nuovo stadio della Roma a 
cui ha partecipato accompa-
gnato dalla plenipotenzia-
ria giallorossa Lina 
Souloukou con la quale ha 
incontrato il  sindaco Ro-
berto Gualtieri .  Questa 
mattina, nel corso dell’at-
teso incontro in Campido-
glio,  i l  progetto del nuovo 
stadio giallorosso è stato 
presentato dal vicepresi-
dente giallorosso al sindaco 
Roberto Gualtieri .  Nel 
primo pomeriggio, il  video 
di presentazione del nuovo 
impianto è stato pubblicato 
sul sito ufficiale e sui canali 
social del club. Il sindaco di 
Roma Roberto Gualtieri  al  

termine dell’incontro con la 
As Roma in Campidoglio e 
Ryan Friedkin per fare il  
punto sullo Stadio di Pie-
tralata ha dichiarato: “Oggi 
si  è svolto un incontro con 
l’As Roma, c’é stato presen-
tato il  progetto dello Sta-
dio, che la società renderà 
pubblico col video oggi 
stesso. Siamo molto con-
tenti perché è un bellissimo 
progetto, è stata fatta la 
scelta di lavorare su un li-
vello di qualità più alto e si 
propone come uno Stadio di 
categoria top: sarà uno 
degli  stadi più belli  del 
mondo”. Ha spiegato an-
cora: “Ha alcune caratteri-
stiche che faranno felici gli 
sportivi e i  t ifosi a partire 
dalla più grande curva sud 
esistente per numeri e ca-
ratteristiche, inclinazione 
del catino, davvero straor-
dinario. Abbiamo apprez-

zato il fatto che il progetto 
sia unico, non uno stadio 
uguale a tutti  gli  altri  ma 
molto pensato in relazione 
alle caratteristiche di Roma, 
alla sua eredità,  alla sua 
storia. Quindi è un progetto 
che davvero si  integra ri-
spetto alle caratteristiche 
monumentali  e storiche 
della città.  Un progetto 
anche ispirato alla sosteni-
bilità green ed è collegato 
come sapevamo a una ri-
qualificazione dell’area con 
un parco molto grande e 
delle aree verdi molto im-
portanti.  Siamo molto sod-
disfatti ,  è stata anche 
un’occasione non solo di 
vedere il  progetto architet-
tonico ma anche per entrare 
nel merito di tutta la proce-
dura per rendere questo 
complicato processo il  più 
rapido possibile”, ha con-
cluso.
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Cambio in dirigenza e conferma in panchina per la società terracinese 

Terracina: ecco il nuovo ds Sapio

Presentato  i l  nuovo dire t -
tore  sport ivo del  Terracina 
1925 ,  P iergiuseppe Sapio .  
La  pr ima conferenza  è  av-
venuta  in  Comune,  a l la  
presenza del  s indaco,  Fran-
cesco  Giannet t i ,  e  de l l ’as -
sessore  a l lo  Sport ,  

Alessandra Feudi,  oltre che 
pres idente  del la  soc ie tà ,  
Donatel lo  Baioni .  I l  nuovo 
dir igente  ha annunciato  le  
conferme di  Mario  Somma 
al la  guida tecnica  e  quel la  
di  Massimo Carl ini  a  capi-
tano del la  squadra .   I l  pa-

t ron del  c lub ,  Baioni ,  ha  
poi  par la to  del lo  s tadio  e  
degl i  obie t t iv i .  Di  segui to  
le  sue  parole ,  r iportate  da  
Lat inaOggi :  “L’obie t t ivo  è  
un campionato  di  Ser ie  D 
tranqui l lo  per  di fendere  i l  
t i tolo acquisi to”.  

La società gialloblu valuta un altro nome per rinforzare il reparto offensivo 

Frosinone: piace Cerri della Juventus

Il Fros inone  tenterà  un 
a l t ro  innesto  in  a t tacco  
dopo l ’arrivo di  Ambrosino 
dal  Napol i .  Vivar in i  vor-
rebbe  un centravant i  g io-
vane  da  far  crescere  e  che  
possa garantirgli  un ott imo 

rendimento  f in  da  subi to  
per  centrare  l ’obbiet t ivo  
della promozione diretta in 
Serie A. Uno dei nomi nella 
l i s ta  del la  d ir igenza  c io-
c iara  è  Leonardo Cerr i ,  
c lasse  2003  del la  Juventus  

che nel l ’ul t ima stagione di  
Ser ie  C ha  tota l izzato  34  
presenze  e  segnato  8  gol .  
Come per  Ambrosino ,  
anche  l ’a t taccante  b ianco-
nero potrebbe arr ivare con 
la  formula del  prest i to .  

Nel frattempo nuova stagione e campagna abbonamenti aperta 

Virtus Roma: ingaggiato Siberna

A volte la  ragione deve 
fare i  conti  con i  senti-
menti ,  e nonostante i l  per-
corso e i l  destino della 
Virtus Roma sia stato se-
gnato da giocatori  a  cui  i  
t i fosi  s i  erano inevitabil-
mente legati ,  se  si  vuole 
raggiungere la  Serie A bi-
sogna mettere i l  cuore da 
parte,  ed è quello che ha 
fatto i l  presidente Zoffoli ,  
che ripartendo solo da Va-
lentini  e  Whelan,  ha co-
struito i l  roster  da zero,  e  
solo nelle ultime ore ha an-
nunciato l’ultimo arrivo di 
questa campagna acquisti .  

Come già anticipato negli  
ult imi giorni,  l ’ult imo tas-
sello che mancava alla for-
mazione capitol ina era 
un’ala,  e  f in da subito i l  
nome a cui  s i  era pensato 
era Giacomo Siberna,  
classe ’96 che nell ’ult ima 
stagione ha chiuso con la 
casacca di  Faenza con 7.9 
punti,  5.2 rimbalzi e 1.5 as-
sist  di  media,  numeri  che 
caricano sicuramente di  
aspettative i  t ifosi,  che ora 
come non mai sognano i l  
ritorno tra le grandi del ba-
sket.  Nei giorni scorsi  si  è  
aperta la Campagna Abbo-

namenti  del  Virtus GVM 
Roma 1960 per la  nuova 
stagione sportiva.  La so-
cietà gial lorossa giocherà 
nel  campionato di  Serie B 
Nazionale.  La casa sarà an-
cora i l  Palazzetto dello 
Sport  di  Piazza Apollo-
doro. Di seguito il  comuni-
cato della società:  Casa è 
dove il cuore è: il campo da 
gioco,  per l ’ intera annata,  
sarà i l  Palazzetto dello 
Sport  di  Piazza Apollo-
doro,  che ci  ha accompa-
gnato nella tr ionfale 
cavalcata playoff  della 
scorsa stagione.

Il nuovo playmaker richiesto da coach Origlio reduce dall’esperienza dal Montecatini 

Benacquista Latina, arriva Giancarli

Per cercare di  agguantare 
nuovamente i l  campionato 
di Serie A, da cui la Benac-
quista  Lat ina ne è  usci ta  
con le  gambe rotte  come 
dimostrato dal l ’ul t imo 
posto conquistato nel l ’ul-
t ima stagione,  una piccola 
r ivoluzione nel  roster è  di  
vi tale  importanza se  s i  

vuole cercare di riaprire un 
ciclo in una squadra ormai 
non più abituata al la  ca-
detter ia .  Dopo Merletto ,  
Rossi  e  Guastamacchia,  i l  
club pontino ha infatt i  an-
nunciato nel le  ult ime ore 
di  aver  raggiunto un ac-
cordo con l ’ormai  ex capi-
tano del la  Herons 

Montecat ini  Marco Gian-
carl i ,  playmaker c lasse 
1995 che ha messo a referto 
nel la  sua ult ima bri l lante  
stagione 3.5 punti ,  1.9 rim-
balzi  e 1.1 assist  di  media,  
trascinando i  toscani  f ino 
alle finali di playoff,  da cui 
sono usci t i  sconfi t t i  in  
gara-3 contro Avellino.  
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La corsa organizzata dalla LILT – Lega Italiana per la lotta contro i Tumori 

Pigiama Run 2024 il 20 settembre
La Pigiama Run,  organiz-
zata  dal la  LILT –  Lega I ta-
l iana per  la  lot ta  contro  i  
Tumori  –  giunge al la  sua 6°  
edizione,  e  avrà  luogo i l  
pross imo 20  set tembre.  La  
‘corsa in pigiama’ divenuta 
s imbolo di  sol idar ietà  e  
sensibi l izzazione,  è  dedi-
cata al la  raccolta fondi per 
i  bambini malati  di  tumore,  
e  quest ’anno s i  terrà  in  
oltre 40 città i tal iane.  Nella 
nostra Regione,  tutt i  i  pro-
vent i  der ivant i  dal le  iscr i -
z ioni  e  donazioni  a l la  
Pigiama Run di  Roma – ef-
fettuabil i  sulla piattaforma 
www.pigiamarun.i t/roma/ 
–  saranno interamente  de-
volut i  a l la  Fondazione 
Bambino Gesù per  i l  pro-
getto di  accoglienza e assi-
s tenza a i  bambini  e  loro  
famil iar i .  La  Pigiama Run 
2024 si  svolgerà il  prossimo 
20  set tembre,  dal le  ore  19 ,  
in  ben 40  c i t tà  i ta l iane.  Le  
c i t tà  pr incipal i ,  denomi-
nate  hub,  saranno Milano,  
Roma,  Palermo e  Bari .  I l  
presidente della LILT (Lega 
italiana per la lotta contro i  
tumori ) ,  prof .  Francesco 
Schi t tul l i ,  sot tol inea come 
questo  evento s ia  un’occa-
s ione per  dimostrare  af -
fetto ai  bambini  costrett i  in 
pigiama negl i  ospedal i .  

“Ma è  anche un momento 
che promuove la vita att iva 
e  i l  sano movimento f is ico  
per  vivere  megl io  e  preve-
nire  le  malat t ie  oncologi-
che” ha spiegato  i l  
professore .  “Ciascuna par-
tec ipazione a iuterà  a  por-
tare  avant i  in  tut ta  I ta l ia  
iniziative e servizi  gratuit i  
a  sostegno dei  bambini  ma-
lat i  di  tumore e  del le  loro  
famigl ie .”  In  col labora-
zione con i  reparti  di  onco-
logia  pediatr ica  degl i  
ospedali  locali ,  la  LILT for-
nirà  servizi  essenzial i  a i  
piccoli  pazienti .  Tra questi ,  
accogl ienza in  apparta-
menti  socia l i ,  a t t iv i tà  r i -
creat ive ,  sostegno per  le  
spese di  viaggio necessarie 
per  raggiungere  gl i  ospe-
dal i  e  suss idi  economici  
per  le  famigl ie  più biso-
gnose .  Inol tre ,  verranno 
messe a  disposizione l inee 
te lefoniche per  i  geni tor i  
dopo le  dimissioni  ospeda-
l iere .  L’edizione di  que-
st ’anno mira  a  superare  la  
raccol ta  fondi  di  500 .000  
euro,  con la partecipazione 
prevista di  oltre 30.000 per-
sone.  A Roma,  la  Pigiama 
Run s i  terrà  nel la  splen-
dida cornice  di  Piazza di  
S iena,  a  Vi l la  Borghese .  
L’evento iniz ierà  a l le  ore  

17:00 con i l  r i t iro del  pacco 
gara e  pettorale ,  mentre la  
corsa  iniz ierà  a l le  19 :00  e  
proseguirà f ino alle 23:00.  I  
partecipanti  potranno usu-
fruire  di  uno sconto del  
20% per  i l  parcheggio  
presso Vil la  Borghese.  I  te-
s t imonial  del l ’evento ro-
mano saranno Carol ina  
Marconi e Alessandro Tulli .  
Un vi l laggio  con c irca  20  
s tand accogl ierà  i  partec i-
pant i ,  offrendo numerose  
att ività e  premiazioni  per i  
p igiami  più or iginal i .  Per  
partec ipare  a l la  Pigiama 
Run è  possibi le  iscr ivers i  
online sul  s i to uff iciale.  La 
donazione minima r ichie-
s ta  è  di  15  euro per  gl i  
adult i  e  5  euro per  i  bam-
bini  sot to  i  7  anni .  Ogni  
iscr iz ione include i l  pet to-
rale  e  i l  pacco gara  con 
omaggi  degl i  sponsor.  Chi  
non può partecipare f is ica-
mente  a l l ’evento può co-
munque aderire  in  
modal i tà  “Anywhere”,  r i -
cevendo i l  pet torale  digi -
ta le  e  r ichiedendo la  
spedizione del  pacco gara.  
La Pigiama Run ha i l  patro-
cinio del  CONI e di  Sport  e  
Salute .  Inol tre ,  l ’evento di  
Roma gode del  patrocinio  
del la  Regione Lazio  e  del  
Comune di  Roma 

Le amarantocelesti ripartono dalle certezze: sarà ancora Palenga l’allenatore 

New Real  R ie t i  Woman

La New Real Rieti  Woman è 
pronta al la  storica appari-
zione nel campionato nazio-
nale di  Serie B di  Futsal .  
Dopo il  parere positivo del 
Co.Vi.So.D,  che garantisce 

la partecipazione alla com-
petizione,  arriva la  con-
ferma del  tecnico,  Daniele 
Palenga,  al la  guida della 
squadra. Dopo la trionfante 
cavalcata della passata sta-

gione sarà ancora lui l ’alle-
natore delle  amarantocele-
sti per la prossima stagione. 
Nei  prossimi giorni  arrive-
ranno novità sul  componi-
mento dello staff.  

Partenza dal  Colosseo,  poi  
gare  in  tut to  i l  Lazio .  Dal  
26 al  28 lugl io ,  la  Capitale  
e  i l  Lazio  saranno invas i  
dal la  pass ione e  dal l ’adre-
nal ina  del  FIA European 
Ral ly  Championship  e  del  
Campionato  I ta l iano Asso-
luto Ral ly Sparco 2024,  con 
la  par tec ipazione  dei  mi-
g l ior i  p i lo t i  de l  momento .  
I l  Ral ly  di  Roma Capi ta le ,  
giunto al la  dodicesima edi-
z ione ,  ce lebra  quest ’anno 
con grandi  novi tà  grazie  
a l l ’organizzazione  di  Mo-
torsport  I ta l ia  e  de l l ’ex  
campione  del  mondo di  
ra l ly  Max Rendina .  
L’evento ,  sos tenuto  dal -
l ’Assessorato  Grandi  
Event i ,  Tur ismo,  Sport  e  
Moda di  Roma Capi ta le ,  
cont inua a  essere  un ap-
puntamento  imperdibi le  
per  g l i  appass ionat i  d i  
ra l ly,  famigl ie  e  chiunque 
des ider i  t rascorrere  un 
weekend a l l ’ insegna del lo  
sport  e  de l  d iver t imento ,  
senza  diment icare  la  sua  
t radiz ione  consol idata .  La  
compet iz ione  in iz ierà  con 
la  spet tacolare  prova  a l  
Colosseo,  r iproposta per  i l  
terzo  anno consecut ivo ,  e  
una parata  prest ig iosa  per  
le  vie  del  centro storico di  
Roma,  che rappresentano i  
moment i  c lou del l ’ intero  
campionato  europeo.  Suc-
cess ivamente ,  g l i  equi -
paggi  a ff ronteranno i  p iù  
di  900 km di  percorso nel la  
Regione Lazio,  con l ’azione 
che  s i  sposterà  a  F iuggi ,  

confermata  come Centro  
Direzionale  con HQ e Pad-
dock.  In  l inea  con i l  suo  
impegno per  la  sostenibi -
l i tà  ambientale ,  i l  Ral ly  di  
Roma Capitale  mantiene le  
t re  s te l le  o t tenute  l ’anno 
scorso  nel  pres t ig ioso  FIA 
Environmental Programme. 
Tra le iniziative per ridurre 

l ’ impat to  ambienta le  c i  
sono l ’uso di  veicol i  di  ser-
v iz io  ibr idi  o  e le t t r ic i ,  la  
minimizzazione dei  r i f iut i ,  
i l  proseguimento  del  pro-
getto “Save the Green” che 
prevede  la  p iantumazione  
di  un albero per  ogni  equi-
paggio  i scr i t to ,  e  la  sce l ta  
di  un percorso che evi t i  le  

aree  natura l i  sens ib i l i ,  fa -
vorendo la  conservazione  
degl i  habi ta t  e  r iducendo 
l ’ impatto sulla fauna selva-
t ica .  Sabato 27 e  domenica 
28,  s i  svolgeranno solo due 
tappe,  con t re  prove  spe-
c ia l i  programmate  per  c ia-
scun giorno.  I l  secondo 
giro  del  CRZ sarà  carat te -

r izzato da una versione ab-
breviata  del la  spec ia le  
“Santopadre-Fontana Lir i”  
i l  sabato  e  d i  “Rocca  di  
Cave-Subiaco”  la  dome-
nica .  Questo  layout  con-
sente di  ottenere i l  doppio 
dei  punt i  so l i tamente  pre-
vis t i  per  lunghezze  crono-
metrate  s imi l i ,  

mantenendo comunque 
al to  i l  l ivel lo  di  tecnici tà  e  
i l  fascino del le  prove.  L’ar-
r ivo dei  pi lot i  partecipanti  
a l  CRZ è  previs to  per  do-
menica  28  a  F iuggi ,  sul la  
pedana principale ,  dopo la  
conclus ione  del la  gara  del  
Campionato Europeo e  I ta-
l iano.  

Rally di Roma al via da questo venerdì: il programma 
completo delle tre giornate




